

Comunicado de prensa: Nueva York, 9 de abril de 2024

## La Presidenta de la Asamblea de Estados Partes de la CPI se reúne con Secretario General de Naciones Unidas durante su misión a Nueva York



La Presidenta de la Asamblea de los Estados Partes en la Corte Penal Internacional ("CPI" o la "Corte"), la Señora Päivi Kaukoranta, se reunió con el Señor António Guterres, Secretario General de las Naciones Unidas, el lunes 8 de abril de 2024. Durante esta reunión, la Presidenta Kaukoranta transmitió al Secretario General su agradecimiento por el compromiso y la cooperación continua de las Naciones Unidas y examinó las principales prioridades de la Asamblea de los Estados Partes de la CPI, incluido el fortalecimiento del Estatuto de Roma y la consecución de la adhesión universal al Estatuto de Roma. El Secretario General Guterres renovó su apoyo y el de las Naciones Unidas a la rendición de cuentas por crímenes internacionales y reiteró su firme compromiso de cooperar con la Corte.

Durante su visita a Nueva York, la Presidenta de la Asamblea de los Estados Partes de la CPI también se reunirá con los Estados Partes de los grupos regionales representados en la Asamblea de los Estados Partes, el Vicepresidente de la Asamblea de los Estados Partes del Estatuto de Roma, Embajador Michael Imran Kanu, e informará al Grupo de Trabajo de la Asamblea en Nueva York sobre las actividades de la Mesa de la Asamblea. La Presidenta Kaukoranta también tendrá reuniones con altos funcionarios de las Naciones Unidas y con representantes de organizaciones de la sociedad civil.

\*\*\*

*La Asamblea de los Estados Partes es el órgano legislativo de la CPI y está a cargo de la supervisión de su administración. Está integrada por representantes de los Estados que han ratificado el Estatuto de Roma o se han adherido a él. La Señora Päivi Kaukoranta fue elegida Presidenta de la Asamblea para un mandato de tres años en diciembre de 2023.*